



ÉCONOMIE

Du changement à la direction du site Michelin de Cholet



Thierry Clerc, chef du personnel et Pierre-Alexandre Anstett, directeur, sont sur le départ.

Photo CO - Alexandre BLAISE

Deux ans et demi après son arrivée à la tête de l'usine Michelin de Cholet, Pierre-Alexandre Anstett s'en va déjà. Le directeur du site de 1300 salariés va rejoindre dans les prochaines semaines le siège du groupe à Clermont. Il effectue actuellement la passation de pouvoir avec son successeur Olivier

Cocheteux. Ce dernier est passé par Clermont et le Canada mais connaît bien l'Ouest puisqu'il a été un temps directeur du site de La Roche-sur-Yon. Autre changement, Thierry Clerc, responsable du personnel, est remplacé par Christian Chauvin.